



UNSS un début en fanfare

publié le 25/10/2019

Rencontres de Badminton , multisports, RAID , Cross country
c'est parti !!!

Descriptif :

Premier bilan des 2 grands événements du mois d'octobre
et cross district et départemental à venir.

Six semaines après la rentrée scolaire l'association sportive du collège Hélène De Fonsèque compte déjà 116 licenciés.

- ▶ Cinq activités sont proposées quotidiennement à l'association sportive : le lundi il y a le rugby avec Mme Wagner, associé à la classe à horaires aménagés ouverte depuis cette année en partenariat avec le club de rugby (dont le parrain est Pierre Aguillon joueur professionnel du stade Rochelais), mais aussi le cirque avec Mme Solbes. Le mardi le collège propose une nouvelle activité encadrée par Monsieur Rollet, la gymnastique acrobatique, puis le jeudi du handball encadré par Monsieur Panza et également en partenariat avec le club de handball de Surgères, et enfin le vendredi du badminton avec Monsieur Duphil.
- ▶ Les mercredis après-midi sont consacrés à des manifestations ponctuelles dans différentes activités. Le premier mercredi, à l'occasion de la journée du sport scolaire, une course d'orientation dans le bois d'Essouvert à été proposée à nos licenciés. Puis deux après-midi district de multisports collectifs ont eu lieu à Surgères. Enfin, 13 élèves du collège (soit 3 équipes) ont participé au Raid académique des collèges et Lycées à La Mothe-Saint-Héray les mardi et mercredi 15 et 16 Octobre. Les élèves ont vraiment fait preuve de courage et d'abnégation avec une météo très capricieuse, et ont enchaîné des courses d'orientation nocturnes, trail, bike and run, VTT'O, biathlon... Après 2 journées de compétition les équipes terminent respectivement à la 13eme, 21eme et 25eme place sur 30 équipes engagées. Il s'agit d'une belle performance pour une première compétition. Mais l'UNSS ne concerne pas uniquement le pôle compétition. Etant aussi dans l'obligation de fournir et de former un jeune officiel, c'est le jeune Titouan Bourdaleix, élève de 5eme, qui a brillamment officié ces deux jours d'épreuves et se voit certifié au niveau académique. Félicitations à lui.
- ▶ Puis pour conclure ces six semaines, le collège organisait ce jeudi 17 Octobre le CROSS traditionnel au profit de l'association ELA qui lutte contre la maladie de la Leucodystrophie. La météo, encore une fois très capricieuse, nous a contraint à interrompre le cross en milieu de matinée. En effet le terrain devenant trop glissant et trop dangereux.
- ▶ L'ensemble des professeurs du collège tient tout de même à féliciter les élèves de 6eme et 5eme qui ont couru 20 minutes sous une pluie battante.
- ▶ Nous donnons rendez-vous aux élèves de 4eme et 3eme qui eux aussi auront l'occasion de contribuer à une autre œuvre caritative en participant à la course contre la faim qui se déroulera au printemps prochain, en espérant que le soleil sera de retour !
- ▶ Nous souhaitons à tous ces acteurs du collège de bonnes vacances et leur donnons rendez-vous à la rentrée pour le début du championnat district UNSS dans de multiples activités.

L'équipe EPS du collège

Documents joints

 [association_sportive_du_college_helene_de_fonseque_un_premier_bilan_de_cette_rentree_scolaire_2019](#)
(Word de 363 ko)

 [convoc_unss](#) (OpenDocument Text de 132.2 ko)

